

Témoignages de consommateurs

J'ai arrêt d un coup sec ma consommation de canabis j'ai un mal être constamment

Par [Bart4k](#) Posté le 4/01/2023 à 15:18

Bonjour j'ai 19 ans et voila 1 semaine que j'ai arrêté le cannabis mais voila mon corps arrête pas de me faire mal. Je suis anxieux, fatigué, j'ai l'impression de faire une crise cardiaque toute la journée ça me rend mal. Je n'ai plus envie de rien faire, je reste constamment collé à ma maman ça me rassure. Mais voila ça va passer ou pas ? Des fois ça va mais je vais plus mal que bien. J'ai fini deux fois aux urgences les premiers jours mais voila je suis en bonne santé .
Qui pourrait m'aider à faire passer mon mal svp ? là miff Wllh c de la dddd sa mère